



6 de abril de 1983

Inaugurada la estatua de Diego Porcelos

Burgos.— La inauguración de la estatua dedicada al Conde Diego Rodríguez Porcelos, en la plaza de San Juan, ha servido de arranque de las celebraciones programadas por el Ayuntamiento con motivo del Mil Cien aniversario de la fundación de la ciudad de Burgos. La estatua ecuestre ha sido realizada en bronce por el escultor extremeño Juan de Ávalos, autor de las esculturas del Valle de los Caídos y del monumento al Cid en Valencia, entre otras muchas



obras. Diego Porcelos, fundador de Burgos en el 884, ya cuenta con

otra estatua en el Arco de Santa María, ubicada entre las dedicadas a Nuño Rasura y Laín Calvo. La inauguración de hoy ha estado presidida por el alcalde de Burgos, José María Peña. A finales de mayo, e incluidas en estas celebraciones del MC aniversario, Burgos acogerá la Semana de las Fuerzas Armadas en cuyos actos centrales participarán los Reyes y el presidente del Gobierno, Felipe González.